



幌延町 **生涯学習センター開館記念
ビリー・キング
スタンダードソングコンサート**

生涯学習センターの開館記念事業の第1弾として、国際交流施設において北海道在住のボーカリスト、ビリー・キング氏によるスタンダードソングコンサートが開催されました。

耳に馴染みのあるオンリー・ユーヤ・ワンダフル・ワールドなどのスタンダードソングに、集まった聴衆約150人が聴き入っていました。



4月17日

**幌延消防後援会
が中央保育所に
AEDを寄贈**

幌延消防後援会（鈴木信吉会長）では、平成18年度から積み立てていた消防後援会費を使い、中央保育所にAED（自動対外式除細動器）を寄贈くださいました。

寄贈されたAEDは、小児用の電極パッドがついており、万が一の時に小さいお子さんに使用できるものです。ありがとうございました。



4月8日

**幌延町のマスコットキャラクター
ブルピーです。**

昨年12月号の「ほろのべの窓」でもお知らせしましたが、幌延町の新しいマスコットキャラクターの「ブルピー」ができました。

ブルピーは、ブルーポピーの妖精です。優しく、おっとりとした性格で、お花畠の中をフワフワと飛び回ります。

泣いたり笑ったり怒ったり、表情豊かなブルピーが、今後、いろいろなところで顔を出しますので、可愛がってください。

今年中には着ぐるみも完成し、お祭などに登場します。PRグッズとしてストラップも制作し、町のPRに一役かいます。

なお、このマスコットキャラクター制作にあたっては、北海道地域づくり総合交付金の交付を受け、「北方圏のまちづくりプロジェクト」事業の一環として実施しました。プロジェクトでは、ブルーポピーの開花調整のための調査・研究、マスコットキャラクター作成、ブルーポーピーフェスティバルの開催などを行っています。

お問い合わせ先

経済課産業グループ（商工観光担当）電話 5-1116



©Horonobe Town

4月13日

**幌延深地層
研究計画
平成23年度調査
研究計画説明会**

平成23年度の深地層研究計画の住民説明会が、国際交流施設多目的ホールで開催されました。

100人を超える地域住民が参加し、平成23年度に実施される掘削工や研究概要などの説明を受け、質疑応答が交わされました。

質疑応答では、3月の福島原子力発電所事故等に関連し、原子力施設の安全性などについての質問などが相次ぎました。

